

## 第65回枝高祭開催!!

7月8日(土)9日(日)に第65回枝高祭を行いました。一日目はファッショショーや役場前でのダンス発表、二日目は模擬店と有志発表を行いました。

今年度から企画されたファッショショーや4年ぶりの模擬店など、在校生にとって新しいことばかりの学校祭でした。生徒たちは手探りながらも様々な工夫で盛り上げ、素晴らしい学校祭を作り上げてくれたと感じます。この経験や芽生えた絆を大切にし、今後の学校生活に生かして欲しいと思います。

<お知らせ> 今年度の枝高祭は、事前に各ホームルームで生徒に連絡していたとおり、本校生徒の個人情報掲載の諾否により、「EOSチャンネル」の取材をご遠慮させていただきましたことをお知らせします。ご理解のほど、よろしくお願いします。

ファッショショー



パレード



ダンス発表



## 総合優勝クラス 3A 実行委員 坂本 涼花

今年の学校祭は昨年度までと違う内容も多く、3年間で一番心に残った学校祭となりました。

模擬店や教室装飾が加わったことで、クラス全員で準備をしても間に合うか不安になったときもありました。ですが、3年A組は全員が周りを見て、自分の係の仕事ではないことも協力し合うことで、完成度を高めることができました。

最後の学校祭をみんなで良い思い出にすることが出来て良かったです。

## 生徒会長 3B 大崎 みわ

はじめに学校祭を開催するにあたり、生徒の皆さん、先生方、保護者の皆様、地域の皆様、ご協力していただきありがとうございました。

今年から例年はない「ファッショショー」という新しいものを取り入れてみました。クラスそれぞれの個性が表れたものだったと思います。

また、今年はパレード、役場でのダンス、模擬店が復活し地域の皆様と交流が出来る貴重な機会になったと思います。

今年の経験を活かし、来年も素敵な学校祭になることを楽しみにしています。

模擬店



有志発表

